

COMUNICADO

DEL PRTC DE HONDURAS

El Partido Revolucionario de los Trabajadores Centroamericanos -P.R.T.C.- de Honduras por este medio expresa a la opinión pública nacional e internacional su total indignación y repudio por el asesinato de la insigne dirigente salvadoreña Mélida Anaya Montes, Comandante Ana María, perpetrado el día 6 de los corrientes en la ciudad de Managua, en donse se encontraba de paso.

Consideramos que esta cobarde acción corresponde a los nuevos niveles de agresión y hostigamiento delineados por el gobierno de los Estados Unidos impulsados a través del Dpto. de Estado, el Pentágono y la C.I.A. que en complicidad con los sectores nacionales más retrógrados pretenden detener el inminente triunfo del pueblo salvadoreño.

La compañera Mélida Anaya Montes, Comandante Ana María, dedicó su vida a luchar contra el sistema de explotación y miseria en su país, primero en acciones reivindicativas sindicales adquiriendo posteriormente compromisos cada vez más relevantes hasta llegar a convertirse en la Segundo Responsable de las Fuerzas Populares de Liberación -FPL- y miembro destacado de la Dirección Revolucionaria Unificada del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional donde demostró dedicación, valor y disciplina inquebrantable en la lucha del pueblo salvadoreño por su liberación definitiva.

EL PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES DE HONDURAS reafirma por este medio su combatividad y decidida solidaridad con los compañeros de las Fuerzas Populares de Liberación, con el FMLN y con el combatiente y glorioso pueblo salvadoreño en estos momentos de profundo dolor e indignación, seguros de que hechos abominables como este no hacen más que acrecentar la moral y disposición revolucionarias por alcanzar la victoria final.

Honduras, 7 Abril, 1983.

¡ ¡ CONDENAMOS ESTA NUEVA FELONIA
IMPERIALISTA !!

¡ ¡ COMBATIR HASTA VENCER POR
CENTROAMERICA, LA LIBERACION Y
EL SOCIALISMO !!

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS
TRABAJADORES CENTROAMERICANOS
DE HONDURAS -P.R.T.C.-